



Sébastien Guyot
Centrale - Promotion 1921



Une femme, trois personnages exceptionnels

L'une des premières jeunes femmes admises à l'école Centrale, Sébastienne Guyot (1894-1941) devient une spécialiste réputée en Aérodynamique. Elle fut également une athlète de haut niveau en course à pied à l'international et l'une des premières résistantes en juillet 1940.



Une ingénieure spécialiste d'aérodynamique

Elle commence à acquérir sa réputation de brillante aérodynamicienne en appartenant au «Bureau d'études aérodynamiques Louis de Monge» puis devient ingénieure chez Lioré & Olivier, entreprise réalisant des hydravions mais aussi des avions. Dans son refus de féminité classique, elle apprend également à piloter et s'achète un avion léger. La première promotion CentraleSupélec, en son hommage, porte le nom de Sébastienne Guyot.